



Lettre d'information Janvier 2025



Chers adhérents,

Le lever de soleil, ici, dans le Bois de la Garenne, c'est, depuis quelques années, notre façon de symboliser le début d'une nouvelle année...

Nous vous présentons à tous, nos meilleurs vœux pour 2025, à vous, ainsi qu'à ceux qui vous sont chers.

Profitons de ce changement d'année pour revenir sur nos actions de l'année 2024

Elle a été marquée par un développement de l'association : on passe de la création en 2023, des balbutiements à une vraie connaissance de « Sotteville au fil du temps » par les partenaires locaux.

Nous avons ainsi pu participer à des manifestations organisées par divers organismes et autres associations,

comme « la Fête du timbre », en Mars, à la mairie, invités par

L'Association Philatélique Sottevillaise Albert Decaris. ▲

À cette occasion, nous avons édité des cartes postales avec des avant/après, que l'on peut également retrouver dans la boutique en ligne sur notre site, lancée le 24 juin.

► En septembre, nous avons présenté l'association lors du

carrefour des associations. Il a aussi permis de nombreuses rencontres.

Lors des journées du patrimoine, le Pacific Vapeur Club nous a ouvert la « voiture disco »



pour que nous présentions une exposition. Ce même week-end, le dimanche, nous avons pu exposer sur le salon du livre qui se tenait aux côtés du marché, place de l'Hôtel de Ville.



► Radio Campus (92.9) nous avait invités à présenter « Sotteville au fil du temps », le vendredi 22 octobre dans son émission « L'assoc'Piquante » qui intervient le vendredi soir.

Les services « conservation du patrimoine » de la Métropole nous ont contactés pour accroître notre collaboration dans le cadre des 71 villes de la métropole, villes d'art et d'histoire.



ont été présentés lors de la cérémonie, puis exposés dans le hall de la mairie.

Nous avons aussi été contactés pour réfléchir avec les habitants, à la requalification de l'Espace Marcel Lods, afin d'allier modernité et histoire des lieux.

Pendant les journées du patrimoine, nous avons rencontré une personne propriétaire d'un appartement datant de la Reconstruction. Nous savions que la mairie était à la recherche de ce type d'appartement. Nous avons donc pu mettre les deux parties en relation, ce qui a provoqué une visite de la mairie dans ce dit appartement.



Des conférences nous ont été demandées :

► Le 7 juin, à la Maison Pour Tous, à l'occasion de ses 50 ans : « De l'école Bayard à la Maison Pour Tous : Un bâtiment nous raconte une histoire ». (70 personnes)

Le 24 octobre, à l'EHPAD Saint Joseph, intervention sous forme d'un diaporama, « Memo-Quiz », qui a permis l'évocation de nombreux souvenirs chez plusieurs résidents. (22 résidents et des membres du personnel)

Le 21 novembre, sur invitation de l'atelier 231 dans le cadre de « l'Etonnante », dix jours culturels à Sotteville-lès-Rouen : la conférence « Du Buddicom à l'atelier 231 ». 29 personnes présentes sur les 60 inscrites (jour de neige). ►





► Deux conférences (8/11 et 5/12), ont eu lieu au lycée des Bruyères (45 élèves et des enseignants présents). Elles ont été accompagnées d'une exposition avant/après au CDI. Ce doublet a donné la possibilité aux élèves de confronter ce que l'on appelle la Grande Histoire et l'histoire locale.

Les balades commentées, qui avaient des demandes différentes :



► D'abord, en lien avec les commémorations des bombardements du 19 avril 1944 deux balades découvertes des lieux et de l'histoire.

Des classes de CM1-CM2 ont découvert

vert la stèle et l'expo. (46 élèves et leur enseignante) ►



► À l'automne dernier, trois autres classes de l'école Michelet, de CE1-CE2, cette fois, ont fait une balade-mémoire, dans cet endroit qu'ils fréquentent continuellement, sans le connaître, puisqu'il jouxte l'école. Ces balades s'inscrivaient dans leur parcours d'histoire : « Voyager dans le temps ». (67 élèves, leurs enseignantes et des parents accompagnants)

Dans le cadre

d' « Un été au stade », deux balades, une en juillet, l'autre en août, ont été proposées pour découvrir le quartier du stade. (44 personnes, la première se déroulant sous une pluie battante). ►



► Il reste à évoquer les balades mensuelles, sauf les mois d'hiver. Elles sont proposées par l'association et permettent de découvrir un quartier précis. Elles sont annoncées sur le site et les réseaux, une invitation est envoyée, par mail, à

tous ceux qui ont laissé leurs coordonnées. La dernière, fin octobre, a évoqué l'histoire autour de la place de l'Hôtel de Ville, elle a réuni 34 personnes.

Elles sont de plus en plus connues, populaires et attendues. (Total pour la saison : 319 personnes)

En 2024, l'association « Sotteville au Fil du Temps » a organisé 14 manifestations en direction du public, qui ont rassemblé 596 personnes, dont 112 scolaires.

Par ailleurs, il faut citer l'activité par laquelle l'association a commencé : les articles publiés sur le site. Ils restent présents et font véritablement vivre le site. Depuis 9 ans, avec la publication de nouveaux articles toutes les deux semaines environ, son contenu est devenu très riche. Le trafic est d'en moyenne 70 visiteurs uniques/jour, avec des pics à 250 les jours de publication d'un nouvel article.

Une seule adresse à retenir : www.sottevilleaufildutemps.fr

Toutes les publications sont également relayées sur notre page Facebook et notre compte Instagram.



Le 7 décembre 2024 a eu lieu l'Assemblée Générale

Pour l'année 2024, l'association comptait 40 adhérents (30 sottevillais et 10 non-sottevillais).

16 adhérents étaient présents à l'AG, dont les 5 du Conseil d'Administration. 8 adhérents étaient représentés et 6 invités étaient présents.

Les 5 membres du CA ont été réélus. Yves Le Guennec ayant présenté sa candidature a également été élu.

On peut aussi noter l'arrivée, au cours de l'année, de Fabrice Dubos, dans l'équipe d'animation.

Les 6 membres du CA, dans l'ordre ▶

Jean-Jacques Gueuret (Trésorier), Raphaëlle Pasqualini (Secrétaire), Laurent Vanderbeken (Président), Daniel Andrieu, Jean-Pierre Le Roux, Yves Le Guennec



Pour 2025, nous poursuivrons bien sûr les publications sur le site pour développer un contenu de qualité, ainsi que les balades commentées mensuelles, dont des inédites.

De nouvelles manifestations viendront jaloner l'année, à commencer par celle dont les dates sont d'ores et déjà arrêtées : retrouvez-les sur le site, dans notre article de bonne année.

En outre, elles seront annoncées en temps voulu sur nos comptes Facebook, et Instagram, ainsi que par un bandeau sous l'entête de notre site. En tant qu'adhérent, vous recevrez également ces informations par mail.

MERCI !

Nous remercions vivement les nouveaux adhérents et leur souhaitons la bienvenue ! Si vous étiez déjà adhérent en 2024, nous vous invitons à renouveler votre adhésion pour l'année civile 2025, si ce n'est déjà fait, afin de continuer à soutenir l'association.